



DEMI KELANCARAN HADAPI PORDA DIY **KONI Yogya Gelar Doa Bersama**



MERAPI-GENI WIDYASWORO

Suasana doa bersama yang digelar di Aula KONI Yogya, kemarin sore.

YOGYA (MERAPI) - Masih dalam rangka persiapan menghadapi Pekan Olahraga Daerah (Porda) XV-2019 DIY bulan Oktober mendatang, KONI Kota Yogya menggelar doa bersama dengan melibatkan anak yatim di Aula KONI Yogya, Kamis (25/7) sore. Melalui kegiatan tersebut, diharapkan bisa memperlancar persiapan kontingen Yogya dalam mengikuti Porda DIY tahun ini.

Ketua Umum KONI Yogya, Tri Joko Susanto menyampaikan, persiapan Porda DIY tidak hanya soal teknis latihan dan pelaksanaan pertandingan. Untuk itu, persiapan melalui acara keagamaan juga perlu dilakukan agar diberi kelancaran.

"Kami berdoa bersama agar

diberi kelancaran saat mengikuti Porda DIY 2019 ini. Tentunya apa yang sudah kami siapkan selama jangka panjang, diharapkan sesuai dengan apa yang sudah dicanangkan. Kali ini memang suasananya juga dibuat sederhana, santai dan penuh dengan rasa kekeluargaan," ujarnya.

Dalam kesempatan tersebut, doa bersama juga melibatkan keluarga almarhum Rob Sumiarno yang menjabat sebagai Humas KONI Yogya pada kepengurusan saat ini. Secara kebetulan juga bertepatan dengan 40 hari meninggalnya Rob Sumiarno, yang selama beberapa tahun telah berjasa terhadap perkembangan

dan pembinaan olahraga di wilayah Kota Yogya.

"Ya kebetulan doa bersama ini kami gelar bertepatan dengan 40 hari meninggalkan Pak Rob. Bagaimanapun juga, almarhum ini sosok penting yang sudah menyumbangkan tenaga dan pikiran terhadap pembinaan olahraga di Kota Yogya. Kami berharap apa yang sudah dilakukan beliau bisa membuahkan prestasi bagus untuk Yogya," ungkap Tri Joko.

Sementara itu, Ketua Umum Asosiasi Kota (Askot) PSSI Yogya, HM Irham yang turut hadir dan berpartisipasi pada kegiatan tersebut, menyambut positif apa yang sudah dilakukan KONI Yogya. "Kami selaku pengurus cabang (cabang olahraga,red) di bawah KONI Yogya merasa kegiatan seperti ini memang perlu dilakukan. Selain itu, dengan suasana lebih santai, pengurus yang ada di sini bisa saling berbincang, berdiskusi, tidak dalam suasana yang serius, seperti halnya rapat," katanya.

Ditambahkan Irham, pihaknya berharap melalui kegiatan seperti ini, apa yang dicanangkan KONI Yogya bisa terwujud. (Oro)-f

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Pemuda dan Olahraga	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 18 Januari 2025
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005